

# XPOS

## Kodim Wonosobo Selenggarakan Lomba Merpati Tinggi Kolong Dandim Cup III

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.XPOS.CO.ID](http://WONOSOBO.XPOS.CO.ID)

Sep 4, 2022 - 22:03



*Kodim 0707 Wonosobo menyelenggarakan Lomba Merpati Tinggi Kolong Dandim Cup III dalam rangka memperingati HUT TNI ke 77 yang diikuti 627 burung merpati dari berbagai daerah dengan hadiah mobil Feroza. (4/9/2022)*

Kodim 0707 Wonosobo menyelenggarakan Lomba Merpati Tinggi Kolong Dandim Cup III dalam rangka memperingati HUT TNI ke 77 yang diikuti 627 burung merpati dari berbagai daerah dengan hadiah mobil Feroza. (4/9/2022)



Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat dalam pengarahannya menyampaikan terimakasih kepada para peserta lomba yang telah mengikuti perlombaan merpati Dandim Cup III tahun 2022. Kepada para pemenang diucapkan selamat. Dan bagi yang belum mendapat juara jangan berkecil hati. Sebab dalam setiap perlombaan pasti ada yang menang dan ada yang kalah.

Kali ini untuk juara I hadiahnya berupa sebuah mobil Feroza, semoga pada perlombaan yang akan datang bisa meningkat lagi, bisa meriah lagi dan peserta semakin banyak. Untuk itu agar bisa menjadi juara haruslah terus berlatih dengan seksama, pelihara burung dengan penuh kasih sayang. Sehingga pada saatnya nanti menjadi juara. Tentara saja selalu berlatih dan berlatih, diujikan juga, kata Dandim.



Perlombaan Merpati ini sebagai bentuk kepedulian dan perhatian Kodim kepada masyarakat, dimana masyarakat khususnya Wonosobo banyak penggemar burung merpati, untuk itu sebagai bentuk perhatian dan sarana komunikasi antara TNI dengan rakyat maka dilaksanakanlah kegiatan ini.

Tidak lupa kepada panitia diucapkan terima kasih atas terselenggaranya perlombaan Merpati Kolong Dandim Cup III berjalan dengan lancar dan jumlah peserta mencapai ratusan. Ini tentu merupakan kerja yang keras dan penuh semangat sehingga bisa sukses.



Serma Beny Sutejo selaku ketua panitia perlombaan menyampaikan juara Lomba Merpati Tinggi Kolong Dandim Cup III sebagai juara I adalah Lutfi dari tim AAF Klesman Mojotengah, juara II Budi dari tim GSL Diwek Selomerto dan juara III Bowo dari Tim IDP Kecis Leksono.

Perlombaan ini diselenggarakan dalam rangka memeriahkan HUT TNI ke 77, yang diikuti 627 burung dengan mengambil lokasi perlombaan di Lapak Tuk Sewu Kaliwiro, pungkas Serma Beny S.